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Qui a dit que classique et street étaient incompatibles ?

Pour sa campagne de février, Flaneurz lance Chateau Urbain, le parfait
mélange entre patinage artistique et culture urbaine. La Team s’est entourée
du photographe Koria et de I’'agence de production Resilience pour raviver
sa street culture somnolente.

Février, le mois de 'amour et de la tendresse.

Chez Flaneurz, ces deux termes riment avec chateau et urbain. Une vision
décalée mélangeant patinage artistique, culture street et une touche
d’autodérision sont les ingrédients magiques de cette campagne.

A la croisée des chemins entre la rue et la vie de chateau, mise en lumiére
sur deux nouveaux modeles Puma Slipstream Heritage - White Black et
Adidas Forum - White Beige a clipser aux parties roulantes (lconique ou
Premium). Et pour continuer a affirmer votre identité, Flaneurz vous suggeéere
les customs Nike Jordan 1 mid et Nike Air Force low Black.

Nouveaux modeles disponibles dés le mardi 7 février sur www.flaneurz.com
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Who says that classical and street were incompatible?

For its February campaign, Flaneurz launches Chateau Urbain, the perfect
blend of figure skating and urban culture. La Cligue surrounded itself with the
photographer Koria and the production agency Resilience to revive its sleepy
street culture.

February, the month of love and tenderness.

At Flaneurz, these two terms rhyme with castle and urban. A quirky vision
mixing figure skating, street culture and a touch of self-mockery are the magic
ingredients of this campaign.

At the crossroads between street and castle life, highlighting two new models
Puma Slipstream Heritage - White Black and Adidas Forum - White Beige to
clip on to the rolling parts (Iconic or Premium). And to continue to assert your
identity, Flaneurz suggests the customs Nike Jordan 1 mid and Nike Air Force
low Black.

New models available from Tuesday, February 7 on www.flaneurz.com
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https://www.instagram.com/resilience.film/?hl=fr
https://www.instagram.com/koria/?hl=fr
https://www.instagram.com/vae__shop/?hl=fr
https://www.instagram.com/mazingnzelaofficiel/?hl=fr
https://www.instagram.com/najetekada/?hl=fr
https://www.instagram.com/florian_talaria/?hl=fr
https://www.instagram.com/riannalints/?hl=fr
https://www.instagram.com/mspaigeycakey/?hl=fr
https://www.instagram.com/evameimoun_makeupartist/?hl=fr
https://www.instagram.com/monaparisofficiel/?hl=fr
https://www.instagram.com/chateau.conde.ste.libiaire/?hl=fr
https://www.instagram.com/mspaigeycakey/?hl=fr
https://www.instagram.com/arnaud_minez/?hl=fr

